

**NOTA
INFORMATIVA**

Valencia / 19 de febrero de 2022

Carmen Marco vuela en el Autonómico

-La velocista logra la sexta mejor marca española del año en 60 y la novena en 200

El Palau Luis Puig volvió a reunir a los mejores atletas de la Comunitat Valenciana en una tarde intensa en la que emergió Carmen Marco (Valencia CA) como una de las grandes velocistas del futuro. La atleta de Orihuela de solo 22 años tuvo una tarde pletórica con el triunfo en los 200 metros con 24.13, que es su mejor marca personal y la novena española del año. Poco después, ganó su semifinal de 60 con 7.46 y acabó segunda en la final con 7.44 -a una centésima de su plusmarca-, que es la sexta mejor marca española del año. La joven que entrena con Rafa Blanquer solo cedió ante su compañera de entrenamiento Olivia Fotopoulou, la chipriota que se proclamó campeona autonómica (7.43). Otra atleta de 22 años, Yurena Hueso (Piélagos), firmó una de las mejores carreras de la tarde, tirando durante muchos metros en busca de la marca que buscaba desde hace tiempo: 2:06.86, que le coloca como séptima mejor española del año en los 800 a una semana del Campeonato de España Absoluto en Ourense -del 25 al 27 de febrero-. La pupila de José Antonio Redolat tiró de todas sus rivales y se convirtió en la liebre perfecta para Érika Torner (Alcampo Scorpio), la turolense que corre con licencia por la valenciana que entró segunda con 2:07.43, que la coloca en el ranking justo detrás de Hueso, y Marta Olmedo (Playas de Castellón), que logró la proeza de

ganar una medalla de bronce en el 800 bajando de 2.10 (2:09.48) y después proclamarse campeona autonómica en 400 con su mejor registro en la distancia (55.94). Cuarta en el 800 fue Miriam Gregori (Super Amara), que también dobló para llevarse una medalla de bronce en el 1.500.

Otra de las atletas que se llevó dos medallas fue Sanae Zouine (Juventud Atlética Elche), oro en los 60 metros vallas con la décima mejor marca española del año (8.47, marca personal) y bronce en una final de longitud que ganó Milena Mitkova (6,21) por delante de Evelyn Yankey, una de las grandes esperanzas de la longitud en España, que saltó 6,10 y se coloca como la sexta mejor española de todos los tiempos en categoría sub20. El año pasado ya estuvo en el Europeo y el Mundial sub20 y esta temporada sigue mejorando, demostrando la excelente tradición de saltadoras de longitud valencianas. Porque el futuro parece asegurado en esta especialidad. No solo por Evelyn sino también por su hermana Jennifer Yankey (quinta ayer con 16 años) y Naida Calonge (sexta con 14 años).

En categoría masculina, Dani Cerdán (CA Torrent) demostró que es el rey de la vuelta a la pista y venció en el 200 con una marca de 21.81. Una de las finales de más prestigio fue la de los 60 metros vallas, donde Kevin Sánchez (Playas de Castellón) se impuso con un tiempo de 7.87 a Jorge Ureña (7.99), que reaparecía después de haberse infiltrado en el pie esta semana, aunque renunció a hacer la pértiga, y Víctor Orduña (8.10).

Albert Micó (Fent Camí Mislata) se impuso en uno de los pulso más bonitos del Autonómico a Javier Tovar (Sprint Moncada) y se proclamó campeón autonómico de 400 con una marca de 48.91.

Y Ángel Poveda (Alcampo Scorpio) reapareció en el círculo de peso para recuperar su estatus de mejor lanzador de la Comunitat con un tiro de 17,02 que le valió para vencer al gran Kim López (Fent Camí Mislata), el campeón paralímpico que este año ha lanzado 17,04 pero que este sábado solo pudo hacer 16,30.

Dos medallas en martillo

Motril acoge este fin de semana el Campeonato de España de lanzamientos largos, donde Osarumen Odeh (Playas de Castellón) logró la medalla de plata en martillo gracias a un último lanzamiento de 64,35 con el que relegó al tercer puesto a Gema Martí (FC Barcelona). Aunque la de Gandia salió de la jaula de lanzamientos con 62,98, que es su mejor marca personal y que la coloca como la sexta mejor de todos los tiempos.

Lois Maikel Martínez (Playas de Castellón), de 40 años, se llevó la medalla de plata en lanzamiento de disco (56,90). En la final de mujeres, la alicantina Paula Ferrández (Playas de Castellón) fue quinta con 47.23. Y Hodei Oyanguren (Gandia Alpesa) fue sexto en jabalina (62,17).